

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat
Josef Schmid

ANTRAG
07.03.2014

Sicherung der Mittagsbetreuungsgruppen an der Grundschule an der Feldmochinger Straße während des Umbaus des Turnhallentrakts und danach

1. Die Verwaltung ergreift alle notwendigen Maßnahmen, um den Weiterbetrieb der Mittagsbetreuung für ca. 120 Kinder auch während des Umbaus des Turnhallentrakts sicherzustellen:
 - Für die Phase des Umbaus müssen die Bauwagen innerhalb des Schulgeländes untergebracht werden.
 - Für die Durchführung der Mittagsverpflegung muss während der Umbauphase Ersatz für die Küchenzeile mit Spülmaschine, Wasseranschluss und Geschirraufbewahrung gesorgt sein.
 - Für die Zeit nach dem Umbau muss für mindestens einen Bauwagen ein geeigneter Platz mit Stromanschluss, Toilettennähe und gutem Zugang zur Küche eingeplant und vorbereitet werden.
2. Die Verwaltung nimmt Kontakt zur Mittagsbetreuung auf, um die Details zu besprechen, wie z.B. die Ausstattung der Räumlichkeiten. Die Bedürfnisse der Mittagsbetreuung werden aufgenommen und berücksichtigt.

Begründung:

Im Sommer soll der Umbau des Turnhallentraktes an der Grundschule an der Feldmochinger Straße beginnen. Direkt betroffen davon ist auch die Mittagsbetreuung. Die Mittagsbetreuung besteht seit 16 Jahren an der Grundschule und betreut mittlerweile 120 Kinder in 7 Gruppen, teilweise bis 16.00 Uhr. Die Mittagsbetreuung, die seit 2009 durch den Förderverein Kinderbetreuung Fasanerie e.V. geführt wird, wird von den Eltern sehr gut angenommen, da es gelingt, auf die spezifischen Bedürfnisse der hiesigen Elternschaft einzugehen: Ein variables Angebot der Betreuung mit recht

freien Abholzeiten. Betreut werden die Kinder in Räumlichkeiten des Turnhallentrakts, in wechselnden Klassenzimmern, einem Gemeinderaum der hiesigen Kirche und zwei Bauwagen auf dem Gelände der Schule.

Auch nach dem Umbau, der für die Mittagsbetreuung einen festen Raum und eine kleine Küchenzeile bringen wird, müssen die als Provisorien gedachten Bauwagen und wechselnde Klassenzimmer weiter genutzt werden. Damit sowohl die Umbauzeit als auch die anschließende Nutzung gut gelingen kann, ist es notwendig, auf die Erfordernisse und Bedürfnisse der Mittagsbetreuung einzugehen und in partnerschaftlichem Verhältnis die besten Lösungen zu finden.

gez.

Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender